

Schützenverein Hammah – Infos Kinderwürdenträger

Unsere jüngsten Würdenträger werden in drei Altersklassen ermittelt.

Prinz / Prinzessin

Diese Würde wird beim Vogelstechen ermittelt.

Teilnehmen dürfen alle Kinder im Alter von fünf bis acht Jahren.

Prinz oder Prinzessin kann nur werden, wer in der Einheitsgemeinde Hammah wohnt, oder wenn mindestens ein Elternteil oder Großelternteil Mitglied im Schützenverein Hammah und Umg. e.V. ist.

Es wird nach Geschlechtern getrennt, so dass ein Prinz und eine Prinzessin gekürt werden.

Kinderkönig / Kinderkönigin

Diese Würde wird mit dem Lichtgewehr ermittelt.

Teilnehmen dürfen alle Kinder im Alter von neun bis elf Jahren.

Kinderkönig-/in kann nur werden, wer in der Einheitsgemeinde Hammah wohnt, oder wenn mindestens ein Elternteil Mitglied im Schützenverein Hammah und Umg. e.V. ist.

Hier schießen Jungen und Mädchen zusammen in einer Gruppe, so dass entweder eine Kinderkönig oder eine Kinderkönigin proklamiert wird.

Jugendkönig / Jugendkönigin

Diese Würde wird mit dem Luftgewehr ermittelt.

Teilnehmen dürfen alle Kinder im Alter von zwölf bis fünfzehn Jahren.

Jugendkönig-/in kann nur werden, wer in der Einheitsgemeinde Hammah wohnt, oder wenn mindestens ein Elternteil Mitglied im Schützenverein Hammah und Umg. e.V. ist.

Auch hier wird in einer gemischten Gruppe geschossen, so dass entweder ein Jugendkönig oder eine Jugendkönigin gekürt wird.

Es gibt somit insgesamt vier Würdenträger bei den Kindern bzw. Jugendlichen.

Hierdurch ist sichergestellt, dass sich der finanzielle Aufwand für die Eltern der Kinder in einem sehr überschaubaren Rahmen hält.

Durch unsere langjährige Erfahrung im Jugendbereich wissen wir, dass es in diesen Altersgruppen keine grundsätzlichen Leistungsunterschiede zwischen Jungen und Mädchen gibt, so dass beim Kinderkönig/-in und Jugendkönig/-in weder die Mädchen noch die Jungen Vor- oder Nachteile haben.

Zur Beantwortung von Fragen zu diesem Thema steht der gesamte Vorstand gerne bereit.

Information Prinz/Prinzessin

Liebe Eltern,

Ihr Kind hat in diesem Jahr eine Kinderwürde in unserem Schützenverein errungen. Dazu gratulieren wir recht herzlich.

Damit es für Sie und Ihr Kind ein schönes Schützenjahr wird, haben wir ein paar Informationen zusammengestellt. Sollten Sie noch Fragen oder Probleme haben helfen wir gerne weiter. Ansprechpartner werden Ihnen am Schützenfest mitgeteilt.

- am Schützenfest Sonntag ist um 12.00 Uhr der Empfang unserer Gäste, anschließend essen wir gemeinsam Erbsensuppe auf dem Saal. Hierzu sind Sie herzlich eingeladen. Um 13.00 Uhr beginnt der große Festumzug durch Hammah. Es wäre schön wenn Ihr Kind daran teilnimmt.
- um 17.15 Uhr werden die neuen Würdenträger auf dem Saal proklamiert. Anschließend werden Fotos von allen neuen Majestäten gemacht.
- die Schärpe, die Ihr Kind bekommen hat ist Eigentum des Schützenverein Hammah und Ihrem Kind für das Schützenjahr verliehen worden. Auf die Schärpe sollte bis zum nächsten Hammaher Schützenfest der Name gestickt werden. Hier eine Adresse einer Stickerei: - Kann beim Vorstand erfragt werden
- wir nehmen Sie für dieses Jahr in unsere Verteilerliste mit auf, damit Sie über das ganze Jahr alle wichtigen Termine von uns erhalten.
- im nächsten Jahr am Kinderschützenfest wird Ihr Kind bei unserem Kinder/Jugendkönigspaar im Rahmen unseres Festumzuges abgeholt. Es wäre schön, wenn das Prinzenpaar zur Bewirtung des Festumzuges wie jedes Jahr das Eis spendieren würde. Über den genauen Ablauf werden Sie von uns rechtzeitig informiert.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind ein schönes Schützenjahr!

Schützenverein Hammah

Information Kinderkönig/Jugendkönig

Liebe Eltern,

Ihr Kind hat in diesem Jahr eine Kinderwürde in unserem Schützenverein errungen. Dazu gratulieren wir recht herzlich.

Damit es für Sie und Ihr Kind ein schönes Schützenjahr wird haben wir ein paar Informationen zusammengestellt. Sollten Sie noch Fragen oder Probleme haben helfen wir gerne weiter. Ansprechpartner werden Ihnen am Schützenfest mitgeteilt.

- am Schützenfest Sonntag ist um 12.00 Uhr der Empfang unserer Gäste, anschließend essen wir gemeinsam Erbsensuppe auf dem Saal. Hierzu sind Sie herzlich eingeladen. Um 13.00 Uhr beginnt der große Festumzug durch Hammah. Es wäre schön wenn Ihr Kind daran teilnimmt.
- um 17.15 Uhr werden die neuen Würdenträger auf dem Saal proklamiert. Anschließend werden Fotos von allen neuen Majestäten gemacht.
- die Kette die Ihr Kind bekommen hat, ist Eigentum des Schützenverein Hammah und Ihrem Kind für das Schützenjahr verliehen worden. Auf die Schärpe sollte bis zum nächsten Hammaher Schützenfest der Name graviert werden.
- wir nehmen Sie für dieses Jahr in unsere Verteilerliste mit auf, damit Sie über das ganze Jahr alle wichtigen Termine von uns erhalten.
- im nächsten Jahr am Kinderschützenfest wird Ihr Kind im Rahmen unseres Festumzuges abgeholt. Die Kindermajestäten werden in der Regel beim Jugendkönig abgeholt, sollte dieses aus irgendwelchen Gründen nicht möglich sein, informieren sie uns bitte rechtzeitig. Über den genauen Ablauf werden Sie von uns rechtzeitig informiert.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind ein schönes Schützenjahr!

Schützenverein Hammah